

## 進路選択に向けて～進路学習会を開催しました～

10月28日（月）に学年集会を開き、進路学習会を行いました。

生徒の中には、まだまだ入試が先の話だと思っている人も多いようですが、実は中学校生活も折り返し地点を過ぎました。それに加えて、今年度の3年生より、県立高校が新しい入試制度に変わります。

そこで、進路学習として、高校の種類や受験の仕方、新しい県立高校の入試制度について、スライドを見ながら学習しました。生徒は真剣な表情で説明を聞いていました。



県立高校の新しい入試制度では、今まで3回（Ⅰ期・Ⅱ期・Ⅲ期選抜）あった入試が2回（前期・後期）になります。前期選抜では「特色選抜（今までの1期選抜のようなもの）」と「一般選抜」を同時期に行いますが、どちらの志願者にも学力検査が実施される点が、これまでとの大きな違いです（今までの1期選抜では、学力検査はありませんでした）。入試対策教材の学習も11月半ばから始まる予定ですので、「まだまだ先」と思わず、1日1日の学習にしっかりと取り組んで、万全を期していかなければと思います。

最後になりますが、この学年集会の最後は、このような言葉で締めくくりました。

**習慣を変えれば、行動が変わる。行動が変われば、態度が変わる。  
態度が変われば、心が変わり、人生が変わる。**

## 備えあれば患いなし～避難訓練が行われました～

10月30日（水）に、今年度2回目となる避難訓練を実施しました。予定では校庭に避難することになっていましたが、前日降った雨のために校庭がぬかるんでいたので、体育館への避難となりました。

火災発生の放送が鳴ると、生徒たちは帽子をかぶってハンカチで口を押さえながら、素早く避難することができました。避難開始から完了までが3分5秒、人員確認完了までが3分30秒でした。

これから寒さが次第に厳しくなっていきますので、暖房器具を使用するようになっていくと思います。学校でも、気温によって11月中旬ぐらいからストーブを使用するようになります。冬は火災が多くなる時期なので、学校だけでなく家庭でも気を付けなければなりません。避難訓練の講話で校長先生から、最近様々な災害がありますが、まず自分の身を守ること、自分の命を大切にすること。そして、安全が確保されれば、周りにも目を向けてほしい、という話がありました。この機会に、ご家庭でも、安全についてお話を聞いていただければと思います。



### <第2学期 第12週の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
11/4(月)		振替休日						
11/5(火)	読書	火1	火2	火3	火4	火5	火6	短縮 二者面談 ※2校時保体は剣道の授業
11/6(水)	読書	水1	水2	水3	水4	水5	水6	短縮 専門委員会（後期組織編成）・生徒活動日 部活動なし
11/7(木)	読書	月1	月2	月3	月4	木6	道德	
11/8(金)	読書	金1	金2	金3	金4	金5	集会	漢字検定

11月から、部活動の終了は17:00、完全下校が17:15となります。また、11月10日（日）～12日（火）までの間、期末テスト前で部活動は中止期間です。